

Anlage 2 (SGB VIII ab 01.04.2026)**Tabelle der Vergütung für Arbeitnehmer in Einrichtungen gemäß SGB VIII sowie der Jugendberufshilfe (ohne Kindertagesstätten)****Tabelle für die Arbeitnehmer der Entgeltgruppen S 2 bis S 18
gültig ab 1. April 2026**

TVöD-Erhörungsschritt zum 1. April 2025

Prozentuale Erhöhung 3,0%

Mindestbetrag 110

(monatlich in Euro bei regelmäßiger wöchentlicher Arbeitszeit von 39 Stunden)

Finale Tabelle

Entgelt- gruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stunden- sätze
S 18	4.758,23	4.909,77	5.515,92	5.970,53	6.652,46	7.069,12	32,53
S 17	4.291,50	4.708,21	5.200,72	5.503,81	6.109,95	6.466,07	30,67
S 16	4.175,13	4.599,44	4.932,85	5.341,97	5.796,55	6.069,35	29,09
S 15	4.015,70	4.424,84	4.727,92	5.076,45	5.637,13	5.879,59	27,88
S 14	3.967,23	4.270,27	4.649,12	4.952,19	5.331,06	5.596,23	27,42
S 13	3.967,23	4.270,27	4.649,12	4.952,19	5.331,06	5.520,45	27,42
S 12	3.812,05	4.190,88	4.554,58	4.872,79	5.266,78	5.433,46	26,86
S 11b	3.654,51	4.105,43	4.302,40	4.787,34	5.166,19	5.400,76	25,37
S 10	3.558,54	3.915,69	4.097,56	4.627,91	5.052,22	5.400,76	24,16
S 9	3.540,91	3.791,44	4.018,75	4.435,47	4.925,11	5.102,25	23,70
S 8b	3.405,54	3.640,97	3.939,95	4.371,81	4.765,84	5.076,45	23,23
S 8a	3.339,52	3.600,34	3.837,53	4.084,07	4.317,33	4.565,89	22,63
S 7	3.306,09	3.600,34	3.837,53	4.079,96	4.261,78	4.526,99	22,63
S 6	3.252,51	3.546,77	3.782,34	4.024,80	4.244,50	4.485,49	22,31
S 5	3.251,96	3.546,20	3.766,85	3.887,82	4.054,54	4.342,43	22,21
S 4	2.940,62	3.308,43	3.499,67	3.661,53	3.764,49	3.900,57	20,64
S 3	2.787,64	3.096,62	3.302,53	3.508,51	3.567,39	3.626,25	19,48
S 2	2.672,88	2.812,62	2.915,63	3.033,35	3.151,01	3.268,72	17,19

Anlage 3 (S-Gruppen ab 01.04.2026)

Tabelle der Vergütung für Arbeitnehmer in Einrichtungen des Sozial- und Erziehungsdienstes, soweit nicht in Einrichtungen gemäß SGB VIII sowie der Jugendberufshilfe beschäftigt

Tabelle für die Arbeitnehmer der Entgeltgruppen S 2 bis S 18

gültig ab 1. April 2026

TVöD-Erhörungsschritt zum 1. April 2025

Prozentuale Erhöhung 3,0%

Mindestbetrag 110

(monatlich in Euro bei regelmäßiger wöchentlicher Arbeitszeit von 39 Stunden)

Finale Tabelle

Entgelt- gruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stunden- sätze
S 18	4.758,23	4.909,77	5.515,92	5.970,53	6.652,46	7.069,12	32,53
S 17	4.291,50	4.708,21	5.200,72	5.503,81	6.109,95	6.466,07	30,67
S 16	4.175,13	4.599,44	4.932,85	5.341,97	5.796,55	6.069,35	29,09
S 15	4.015,70	4.424,84	4.727,92	5.076,45	5.637,13	5.879,59	27,88
S 14	3.967,23	4.270,27	4.649,12	4.952,19	5.331,06	5.596,23	27,42
S 13	3.967,23	4.270,27	4.649,12	4.952,19	5.331,06	5.520,45	27,42
S 12	3.812,05	4.190,88	4.554,58	4.872,79	5.266,78	5.433,46	26,86
S 11b	3.654,51	4.105,43	4.302,40	4.787,34	5.166,19	5.400,76	25,37
S 10	3.558,54	3.915,69	4.097,56	4.627,91	5.052,22	5.400,76	24,16
S 9	3.540,91	3.791,44	4.018,75	4.435,47	4.925,11	5.102,25	23,70
S 8b	3.405,54	3.640,97	3.939,95	4.371,81	4.765,84	5.076,45	23,23
S 8a	3.339,52	3.600,34	3.837,53	4.084,07	4.317,33	4.565,89	22,63
S 7	3.306,09	3.600,34	3.837,53	4.079,96	4.261,78	4.526,99	22,63
S 6	3.252,51	3.546,77	3.782,34	4.024,80	4.244,50	4.485,49	22,31
S 5	3.251,96	3.546,20	3.766,85	3.887,82	4.054,54	4.342,43	22,21
S 4	2.940,62	3.308,43	3.499,67	3.661,53	3.764,49	3.900,57	20,64
S 3	2.787,64	3.096,62	3.302,53	3.508,51	3.567,39	3.626,25	19,48
S 2	2.672,88	2.812,62	2.915,63	3.033,35	3.151,01	3.268,72	17,19

Anlage 5 (EG ab 01.04.2026)**Tabelle der Vergütung****Tabelle für die Arbeitnehmer der Entgeltgruppen E 2 bis E 15
gültig ab 1. April 2026**

TVöD-Erhörungsschritt zum 1. April 2025

Prozentuale Erhöhung 3,0%

Mindestbetrag 110

(monatlich in Euro bei regelmäßiger wöchentlicher Arbeitszeit von 39 Stunden)

Finale Tabelle

Entgelt- gruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stunden- sätze
E 15	—	6.372,97	6.597,79	7.400,84	8.011,18	8.171,39	38,91
E 14	—	5.775,46	6.096,68	6.578,52	7.317,32	7.463,67	35,95
E 13	—	5.322,53	5.595,59	6.125,60	6.864,38	7.001,68	33,00
E 12	—	4.786,13	5.428,55	5.990,68	6.713,45	6.847,72	32,01
E 11	—	4.606,24	4.927,47	5.409,28	6.107,95	6.230,09	29,06
E 10	4.021,64	4.439,21	4.760,46	5.081,65	5.691,96	5.805,79	28,07
E 9	3.555,14	3.916,25	4.109,03	4.622,95	5.024,48	5.124,97	24,23
E 8	3.334,04	3.667,71	3.825,05	3.969,64	4.130,21	4.231,37	22,56
E 7	3.130,72	3.442,56	3.645,29	3.801,94	3.922,38	4.034,83	21,50
E 6	3.070,18	3.375,81	3.531,75	3.679,89	3.781,41	3.885,79	20,83
E 5	2.928,47	3.220,09	3.368,20	3.516,33	3.625,49	3.703,46	19,86
E 4	2.788,99	3.066,53	3.253,67	3.362,84	3.471,98	3.535,91	19,19
E 3	2.745,26	3.018,05	3.096,08	3.220,81	3.314,39	3.400,15	18,26
E 2	2.540,89	2.791,91	2.869,89	2.947,86	3.119,39	3.298,71	16,92
E 2Ü	2.628,45	2.888,89	2.982,42	3.107,17	3.192,96	3.256,86	17,59